

PRESSEMITTEILUNG

FC DEISENHOFEN e.V. Am Sportplatz 22 82041 Deisenhofen +49 (0)89 30703824 info@fcdeisenhofen.de www.fcdeisenhofen.de

Deisenhofen startet erfolgreich in die Vorbereitung

(Veröffentlichung: 18.2.14)

Seit gut zwei Wochen bereitet sich die Landesligamannschaft um Chef-Trainer Dieter Meixelsberger und dem neuen Co-Trainer Andreas Staufner auf die verbleibenden 13 Spiele der Saison 2013/2014 vor.

Nach rund 10 Wochen Winterpause, in der die Mannschaft seit Beginn des Jahres jeweils einmal pro Woche in der Halle sowie einmal auf dem Kunstrasen weiter trainierte, startete die offizielle Vorbereitung am 6. Februar 2014 mit dem ersten Training bevor bereits zwei Tage später das erste Testspiel gegen den SC Baldham auf dem Plan stand. Die Blauhemden zeigten sich bereits in dieser früher Phase der Vorbereitung in guter Form und gewannen nach einer sehr starken zweiten Halbzeit hoch verdient mit 4:1 gegen den Tabellenfünften der Bezirksliga Ost. Bis auf Andreas Staufner, Maxi Biegel und Adrian Körner sowie die verletzten Spieler, Tom Schmelzer, Maxi Mayer, Dennis Klaes, Riccardo Redondo und Andreas Martin kam der gesamte Kader zum Einsatz. Letzterer wird dem FC Deisenhofen leider weiterhin fehlen. Nachdem Andi nach langer Verletzung in der Hinrunde beim Spiel in Gerolfing sein Pflichtspieldebüt für die Blauhemden feiern konnte, musste er erneut operiert werden und war weiter zum Zuschauen verdammt. Als er nach anstrengender Reha zu Beginn der Vorbereitung mit dem Lauftraining begann, folgte bereits letzte Woche der nächste Nackenschlag. Die erneute Bildung einer Knochenödems wird auch bis auf weiteres Einsätze des sympathischen Neuzuganges verhindern. Wann Riccardo Redondo, Max Mayer und Tom Schmelzer ins Mannschaftstraining zurückkehren bleibt ebenfalls weiter ungewissen.

Nach vier schweißtreibenden Einheiten in der ersten ganzen Vorbereitungswoche kam es zu Wochenbeginn zum ursprünglich für Sonntag angesetzten Aufeinandertreffen mit der U23 der SpVgg Unterhaching. Auf dem Kunstrasen im Alpenauer Sportpark zeigte die Mannschaft eine weitere bärenstarke Leistung und versteckte sich zu keiner Zeit vor dem mit Spielern aus dem Profikader gespickten Bayernligisten. Die auf den ersten Blick deutliche 1:4 Niederlage resultierte letztendlich aus einer Vielzahl ausgelassener Großchancen und dem beeindruckenden Umschaltspiel der Gastgeber. Das zu jeder Zeit von enormen Tempo und Pressing geprägte Testspiel hätte somit auch gut und gerne 4:4 oder 5:5 ausgehen können.

Nach zwei freien Tagen am Dienstag und Mittwoch geht es für einen Großteil des Kaders am Donnerstag in ein viertägiges Trainingslager nach Porec, Kroatien. Bei perfekten Voraussetzungen und voraussichtlich angenehmen klimatischen Bedingungen soll weiterhin

der Grundstein für eine konstantere und erfolgreiche Rückrunde gelegt werden. Nach der Rückkehr am kommenden Sonntag stehen neben voraussichtlich vier Einheiten pro Woche noch zwei Testspiele gegen den TSV Ottobrunn und den SV Heimstetten auf dem Plan bevor unsere Jungs am 8.3. mit einem Heimspiel gegen den SV Hebertsfelden in die Rückrunde starten.

ANSPRECHPARTNER PRESSE

Stefan Hofberger Vorstand Marketing +49 (0)160 94637216 s.hofberger@fcdeisenhofen.de